

L'Iran appelle à la normalisation du commerce pour sauver l'accord nucléaire



Téhéran, 31 août (RHC)- Le gouvernement iranien a lancé aujourd'hui un appel à la normalisation des relations économiques comme voie pour sauver l'accord nucléaire.

Une note du ministre iranien des Affaires étrangères, Mohamed Javad Zarif, que diffusent aujourd'hui les réseaux sociaux, coïncide avec la confirmation par l'AIEA, l'Agence Internationale de l'Énergie Atomique, pour la onzième fois, du fait que l'Iran respecte ses obligations en vertu de l'accord nucléaire signé en 2015 avec 6 puissances mondiales, malgré les sanctions étasuniennes.

Le chef de la diplomatie iranienne a dénoncé le fait que le retrait des États-Unis de l'accord et la réactivation ultérieure des sanctions contre Téhéran, oblige l'Iran à un rajustement de sa conduite et de sa politique.

Les autorités iraniennes ont demandé aux signataires européens de l'accord nucléaire de préserver les intérêts de Téhéran pour sauver le pacte en question, certifié par le Conseil de Sécurité de l'ONU moyennant la Résolution 22-31.

Cette semaine, le leader de la Révolution Islamique. l'Ayatollah Ali Khameneï, a mis l'accent sur le fait que l'Iran quittera l'accord s'il n'implique aucun bénéfice pour ce pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/170462-liran-appelle-a-la-normalisation-du-commerce-pour-sauver-laccord-nucleaire>



Radio Habana Cuba